Wahl des 1. Stellvertreters des Bürgermeisters

1. Vorlage

an den Gemeinderat zur Beschlussfassung in der Sitzung am 03.04.2017 (öffentlich).

BU-Nr.: 36/2017

1. Sachdarstellung

Durch das Ausscheiden von Stadtrat Martin Schwenkmezger, der gleichzeitig erster Stellvertreter des Bürgermeisters war, hat der Gemeinderat nach § 48 der Gemeindeordnung unverzüglich einen neuen Stellvertreter zu bestimmen.

Nach § 37 der Gemeindeordnung wird die Wahl grundsätzlich geheim mit Stimmzetteln vorgenommen. Es kann offen gewählt werden, wenn kein Mitglied des Gemeinderats widerspricht. Gewählt ist, wer mehr als die Hälfte der Stimmen der anwesenden Stimmberechtigten erhält. Wahlbewerber sind nicht befangen.

Traditionsgemäß stellt die stärkste Gemeinderatsfraktion den ersten stellvertretenden Bürgermeister. Dies wäre die BWV, welche uns Herrn Ulrich Rößler als Kandidaten für dieses Amt vorgeschlagen hat.

Hinweis: bei der Sitzung können weitere Wahlvorschläge eingebracht werden.

3. Beschlussvorschlag

Laichingen, 22.03.2017

Herr Stadtrat Ulrich Rößler wird zum ersten Stellvertreter des Bürgermeisters gewählt.

Gefertigt: Gesehen:

Binder Kaufmann
Amtsleiter Bürgermeister